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Le 21 janvier 2025
48e session du Groupe de travail de l’EPU
Gambie 

Monsieur le président,
L'Arménie souhaite la bienvenue à la délégation de la Gambie et la remercie d'avoir présenté son rapport national. Nous félicitons le gouvernement de la Gambie pour son engagement à mettre en œuvre la majorité des recommandations incluses dans le troisième cycle.
Nous saluons également les mesures prises pour éliminer la violence à l'égard des femmes, en particulier la décision de maintenir l'interdiction des mutilations génitales féminines.
Nous recommandons à la Gambie

· de renforcer les mesures d'accès à des soins de santé de qualité, y compris les services de santé maternelle et infantile dans les régions rurales,
· de ratifier le protocole facultatif à la Convention contre la torture et autres peines ou traitements cruels, inhumains ou dégradants,
· d’améliorer l'accès à une éducation de qualité pour tous, en particulier pour les filles et les enfants des communautés rurales ou marginalisées.


En conclusion, nous souhaitons à la Gambie un examen réussi. 
Je vous remercie. 
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President,
Armenia welcomes the delegation of The Gambia and thanks them for presenting the national report. We commend the Government of Gambia for its commitment to implementing the majority of recommendations included in the third cycle.
We also welcome the steps towards elimination of violence against women, in particular the decision to uphold the ban on female genital mutilation.
We recommend The Gambia 
· to strengthen measures for access to quality healthcare, including maternal and child health services in rural regions,
· to ratify the optional protocol to the Convention against Torture and Other Cruel, Inhuman or Degrading Treatment or Punishment 
· to increase access to quality education for all, especially for girls and children from rural or marginalized communities.

In conclusion, we wish The Gambia a very successful review. 
I thank you. 
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